

Runder Tisch St. Elisabeth - 12. Februar 2025

1. Neues zum Gemeindehaus
 - Für einen Neubau auf der Kirchenseite, dort, wo jetzt das Pfarrhaus steht, hat sich eine AG gebildet und den Raumbedarf festgelegt (Büroräume und Gemeinderäume). Nun werden wahrscheinlich drei Architekturbüros angefragt für konkrete Entwürfe. Angezielt ist, in diesem Jahr zu einer Entscheidung zu kommen und Anfang 2026 mit dem Neubau zu beginnen.
 - In der Bauphase kommt die Büroräume ins Gemeindehaus.
 - Wenn der Neubau steht, soll ein Investor das alte Grundstück bebauen. Es muss eine Balance gefunden werden von Verkaufspreis und Verwendung.
2. Am Freitag, 28. Februar besucht Bischof Dominicus die Pfarrei. Um 18 Uhr ist Festmesse in der Elisabeth-Kirche (mit Spontanchor), anschließend Empfang im Gemeindehaus. Herzliche Einladung zum Mitfeiern und Mithelfen.
3. Fastenzeit und Ostern
 - In der Fastenzeit gibt es wieder Andachten am Montag: 10.3.: Taizégebet; 17.3. gestaltet vom Chor; 24.3. gestaltet von der kfd/angedacht. Ein Flyer wird erstellt.
 - Osterkerze
 - o Gießen: Dienstag, 25. März. Uhrzeit folgt noch. Weggestaltung: Mario Haunhorst/Susanne Haverkamp; Technik: Michael Venerius
 - o Gestaltung: Elisabethschule, Silke Joppich; es wird noch abgesprochen, ob Kinder zum Abholen der Kerze kommen und wie die Kerze in der Familienmesse am Ostermontag vorgestellt wird; Erklärung auch als Handzettel zum Mitnehmen
 - Agape in der Osternacht: Werbung in der Brücke (Eier, Brot, ...). Koordination: Susanne Schomaker
4. Sonntagsgespräch
 - Das nächste Sonntagsgespräch soll in der Fastenzeit sein zum Thema „Unser Kreuz hat keine Haken“. Als Referent wird Roland Knillmann angefragt
 - Idee für Frühsommer: Einsamkeit und was man dagegen tun kann
5. Kirchenbank/Bankpatenschaft am Spielplatz: Die Stadt hat sich dagegen entschieden.
6. Bilderbücher für die Kirche werden neu angeschafft (Nadine). Zum Frühjahr hin (Erstkommunion) soll der Eltern-Kind-Raum oben in der Kirche wieder benutzbar sein. Es sollte auch ein Hinweisschild in der Kirche geben (Aufsteller? Evtl. Kerstin Schröder fragen)
7. Es wird angeregt, besonders in der dunklen Jahreszeit einen Lichtspot in der Kirche anzulassen, um sie als offene Kirche einladender zu machen. Coffi kümmert sich darum
8. Angeregt wird außerdem, die Nähe zur jüdischen Gemeinde neu zu beleben. Das Thema wird in den PGR delegiert

9. Der Eine-Welt-Kreis sucht jüngere Menschen, die Interesse haben, das Projekt weiterzutragen. Ein Einstieg könnte der Besuch in Soroti in den Herbstferien 2025. Am Sonntag, 23. Februar wird parallel zum Kirchenkaffee darüber informiert

10. Weitere Termine zum Notieren:

Ehrenamtsfest für alle, die in der Gemeinde mitarbeiten: Fr, 12. September

Gedenken an Pfarrer Obermeyer: So, 26. Oktober

Der nächste Runde Tisch: Mittwoch, 14. Mai, um 19.30 Uhr im Gemeindehaus

Für das Protokoll

Susanne Haverkamp